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Luis Eguiluz Zobaran - Concejal del Partido Popular

“Bilbao no debe perder 
el liderazgo que ha tenido”

Eduardo Gascón

I UIS Eguiluz Zoba
ran es concejal del 
Partido Popular en 
el Ayuntamiento de 

Bilbao desde hace año y  me
dio, coincidiendo con el inicio 
de la presente legislatura. Este 
bilbamo de 40 años, que acce
dió al mundo de la política en 
1977, pertenece a a genera
ción que vivió la transición y 
en su opinión “esas vivencias 
marcaron en muchos de noso
tros una cierta vocación”. Des
de que en 1983 sustituyera a un 
compañero en el Ayuntamien
to de Ermua, ha seguido vin
culado a la política en ayunta
mientos y en las Juntas Gene
rales, como en la pasada legis
latura.

Licenciado en derecho, aun
que nunca ha ejercido como 
tai, compagina su labor en el 
consistorio con su trabajo en 
una multinacional farmacéuti
ca.

Su labor se centra principal
mente en el área medioam

biental. “Es un tema por el que 
siento verdadera vocación y a 
la que también me dedicaba en 
las Juntas Generales”, afirma 
Eguiluz. Su mayor preocupa
ción se centra en la contamina
ción acústica y atmosférica que 
sufre Bilbao, en la eHminación 
de los residuos sólidos urbanos 
y en “nuestra querida ría”. 
Opina que ésta ha mejorado su
imagen aunque cree que toda
vía hay mucho trabajo por ha
cer.

La valoración que hace de su 
estancia en el ayuntamiento 
bilbaíno es positiva, tanto en 
las relaciones personales entre 
oposición y equipo de Gobier
no, como en los avances que se 
han dado en e! área medioam
biental. Asegura que “hay una 
cosa que es lo que más le gusta 
a la persona que tiene una cier
ta vocación política, ser conce
jal dé su pueblo, sólo superada 
por ser el alcalde ”. Como as
pecto negativo señala la leja
nía que existe entre políticos y 
ciudadanos. Según Eguiluz, 
”hay que tener un trato más

cercano con el ciudadano y ha
cer que perciba la institución 
municipal como próxima”.

Transformación de BHbao
Considera que los cambios 

que se han dado en nuestra 
ciudad son positivos porque 
dan una imagen de desarrollo 
y mejora. “Pero en este mundo 
de luces, también hay algunas 
sombras”, critica. Eguiluz cita, 
entre otras cosas el terrorismo, 
el deterioro que sufren los ba
rrios, la falta de atención hacia 
los mismos, el “autoconformis
mo” que lleva a pensar que los 
cambios acaban en áreas como 
Abandoibarra, así como el 
problema del tráfico. En su 
opinión, “Bilbao debe volver a 
> antar cara a ciudades como 
vladrid y Barcelona, como an

tes sucedía”.
Aficionado a la lectura, a la 

música y a los coches, dedica 
parte de su tiempo libre a 
pajear por la ciudad, a cono
cerla más y a hablar con los 
ciudadanos sobre los proble
mas de éstos.

Begoña Gil - Concejal del PSE-EE

‘‘Trabajo para que BObao sea 
una du(kd tolerante y sofidaria”

Lurdes Imaz

B EGOÑA Gil Llanos, 
33 años, lleva seis 
años dedicándose a 
las tareas municipa

les como concejal del Grupo So
cialista, partido al que llegó em
pujada por la necesidad de “en
cauzar un impulso ético y un 
compromiso social a los que” 
-según afirma- “sólo encontré 
respuesta desde la izquierda”. 
Nacida en Otxarkoaga, barrio 
del que, junto con Txurdinaga, es 
presidenta de su Consejo de Dis
trito, nunca olvida su origen y los 
graves problemas que tienen sus 
vecinos. “Bilbao no es sólo el 
centro. No podremos sentimos 
satisfechos de la ciudad que esta
mos construyendo para el siglo 
XXI mientras no prestemos la 
atención necesaria a nuestros ba
rrios para resolver los problemas 
de lugares tan nuestros como 
OtxarKoaga, donde la prioridad 
hoy está en la regeneración social 
y urbanística”. El Ayuntamiento 
ha dado los primeros pasos. 
“Gracias al consenso entre los 
partidos y la AFO, hemos logra
do un compromiso de inversión

de 3.000 millones. El reto ahora 
es gestionarlos con eficacia”.

Durante los dos últimos años 
del anterior mandato, Begoña 
Gil fue la re^onsable del área 
de Bienestar Social y eso es algo 
que aún marca su actividad en 
el Ayuntamiento. “Shakespeare 
decía que la ciudad son sus gen
tes y para mí eso es una verdad 
incuestionable. Bilbao será lo 
que sean sus ciudadanos y nues
tras mejores energías deberían ir 
encaminadas a atender a las per
sonas más necesitadas”.

Programas consolidados
Queda mucho por hacer, pero 

se siente orgullosa de los muchos 
programas que se pusieron en 
marcha durante su mandato y 
que hoy, la demanda de los usua- 
nos, han consolidado. Programas 
como el Servicio de Urgencias 
Sociales, la ampliación del Servi
cio de Ayuda Domiciliaria, los 
Equipos áe Mediación Escolar, la 
Unidad Móvil, pionera en Espa
ña, o la red de atención a las per
sonas sin hogar son cosas de las 
que más satisfecha dice sentirse.

Hoy, desde la oposición, centra 
su actividad en hacer propuestas

que consigan que Bilbao sea una 
ciudad más habitable, capaz de 
dar satisfacción a las demandas y 
necesidades de sus vecinos. “Bil
bao me apasiona, pero me preo
cupa que estemos construyendo 
un Bilbao de dos velocidades, el 
del Guggenheim y el Palacio 
Euskalduna, que suponen una 
oportunidad de regeneración im
presionante, y el de la periferia; 
el Bilbao de los que tienen recur
sos para acceder a determinados 
servicios y el de quienes carecen 
de lo más básico”. La misma idea 
aparece una y otra vez: “Me pa
rece fundamental el Bilbao dd 
las grandes infraestructuras, jun
to al Bilbao de lo social: el de la 
igualdad de oportunidades, inde
pendientemente de donde se vi
va o el dinero que se tenga”.

La actividad política le deja
poco tiempo pero cada vez que 
puede disfruta de sus paseos por 
el Casco Viejo. “Me encanta na
cerlo, porque encontrarse con 
los muchos turistas que nos visi
tan es la mejor manera de com
probar el cambio que se está pro
duciendo en Bilbao. Ellos h o s  
enseñan una ciudad que merece 
la pena ser vivida”.


